

Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, por un tiempo de hasta cinco, minutos para que haga uso de su derecho de réplica.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, por un tiempo de hasta cinco, minutos para que haga uso de su derecho de réplica.

La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

Secretario, escuchándolo puntualmente sobre la demanda educativa y sobre los problemas que genera en Guerrero y que se están buscando soluciones yo le propongo una solución, destituya al secretario de Educación, penoso fue ayer verlo huyendo en una escalera en una protesta de maestros, el secretario de Educación, el secretario de Educación es responsable de atender

esa demanda huyendo, los problemas se enfrentan y en Guerrero hay que darles la cara y a la ciudadana gobernadora hay que ayudarla.

En otro tema secretario, el pasado 24 de octubre se desarrolló un fenómeno natural que azotó el Puerto de Acapulco y otros municipios más, como Secretaría Coordinadora de la Política Interna y Gobernabilidad y por ser de interés de la población aprovechando aquí su presencia me gustaría preguntarle si el gobierno del Estado, recibió a tiempo las alertas pertinentes sobre la voracidad del fenómeno que nos azotó ¿Qué acciones se tomaron para prevenir y coadyuvar la gobernabilidad por siniestros como el sucedido la noche de este fenómeno? y ¿De qué forma

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Lunes 27 Noviembre 2023

y con qué acciones participó el gobierno municipal de Acapulco la noche del desastre y las primeras horas posteriores al impacto del huracán Otis.

Derivado de las acciones de saqueo que se dieron en Acapulco y Coyuca de Benítez, después del huracán Otis y ante el temor de pobladores de robos en domicilios por las condiciones de inseguridad que prevalecen ¿Qué acciones está emprendiendo el Gobierno del Estado? para garantizar la gobernabilidad en esta zona devastadas? señor secretario general de Gobierno, cada una de las interrogantes aquí planteadas responden a preguntas del pueblo de Guerrero, como representante popular y originaria del municipio de Acapulco comparto el firme deseo de que nuestro querido Puerto se reponga lo más pronto posible de la tragedia que nos devastó ante una tragedia histórica también la ayuda tiene que ser histórica, también que las y los guerrerenses aspiren a mejores condiciones de vida, tenga

usted la plena seguridad que la Fracción Parlamentaria del PRI, ha estado en el ánimo de construir más que de confrontar y lo que hemos demostrado cuando sea requerido, hoy más que nunca Guerrero, requiere gobernabilidad, orden, rumbo y certeza en la toma de decisiones, debemos estar a la altura de las demandas que enfrentamos.

Finalmente tenga usted la certeza de que siempre que se gobierne sin revanchismos, ni divisiones, estaremos dispuesto hacer equipo por nuestro Estado, porque Guerrero nos necesita a todas y todos.

Muchas gracias.

Es cuanto.